988 NO. 2014. 9. 発 行 所

網走市委員会 日本共産党

| 網走市北八西= 证四三-四四五八 F四三-四四五七

するものです。網走には、基本的に待機児童はおらず定員 割れの状況と私立幼稚園の経営が苦しい状況もあります。 ために規制緩和をして民間事業者が参入しやすいように このような状況の中で、条例を国の基準と同様にするこ 今回の改正の要点は、都市部での保育所入所待機児童解

信じたいところですが、提案されている条例制定案は、国状の水準を守る。不都合があれば条例改正する」との答弁は とが、子どもの利益にはなりません。議案審議のなかで「現 の基準と同じであり認められません。

議員団として反対しました。 いことは、極めて問題であることを指摘して、 ことは、極めて問題であることを指摘して、日本共産党また、この法律の内容が、保護者に一切知らされていな

「税の大幅引き上げ」 等に反対! ー制度の電算システム改修」

も子育て関連3法」の条例制定に反対しました。 会計補正予算中、「マイナンバー制度導入事業の電算システム改修」、市税条例 本会議で可決されました。日本共産党議員団を代表して松浦敏司議員が、一般 部改正のうち「法人税割の税率見直し」、「軽自動車の税率引き上げ」、「子ど 9月議会の補正予算・市税条例等が12日、13日の委員会で審議され、19日の

マイナンバー制度は、全ての

対しています。マイナンバー制度導 きるもので、 なるシステム整備は認められないと 削減・抑制であり、 入の一番の狙いは、 情報の漏洩や悪用の危険性と本人の 利用するものです。 日本弁護士連合会も反 捜査機関が情報収集で 個人情報を国が一元-制度は、全ての国民 市民が不利益と 社会保障の給付 個人

国から交付税として支給されます 調整の両機能の強化ですべきで、 減収になります。その補てんは後で 1%に引き下げられ、約4千万円の れる法人税は今の4・7%から12・ きくなることから、その対策として 治体の間で税収の格差がいっそう大 地方交付税の交付自治体と不交付自 財源にすえて行く狙いと一体であ 費税増税と消費税を地方財政の主 **- 地方法人税」をつくり、市に納めら** しかし、自治体間の税収格差の是 消費税率の引き上げにともない 地方交付税の財源保障と財

様です。 率は4割近くを占め、 費が安く小回りが利くことから、普及 移動手段となっており、 通が衰退した地域では、 軽自動車や原動機付き自転車は維持 とりわけ公共交 網走市 住民の重要な でも同

福祉制度の保育園制度を根本的に変更 堅持してきた就学前教育である幼稚園 消費税増税に苦しむ庶民に二重の負担 を軽自動車の増税でまかなうことは、 得税を減税・廃止し、その減収のツケ れているのは、戦後、長年にわたって を押し付けるもので強く反対しました。 子ども子育て支援の3法の基本に流 自動車業界の要望に応えて自動車取



反対討論に立つ 松浦議員

にじみました。権行使容認反対」の署名のの宣伝活動に参加しエコー 署名の協力の呼びかけをし、汗がエコーセンター前で「集団的自衛 和憲法を守る網走の会」この日、午前中は「平 吸かな秋日台() 和でした。

葉に、自分の能力をいっぱいに発揮するには色々なご産党には引き続き福祉で頑張ってほしい」の家族の言の方が一緒になった笑顔が印象に残りました。「日本共してきました。障害者の方と家族、そして支える多く してきました。障害者の方と家族、そして支える多くスセンター合同の「サンライズ・ヨピト」祭りに参加午後からは呼人の知的障害者更生施設とデイサービ たのだろうと思いました。

したが、今は決算審査を 行っています。 9月議会も終盤にきま

態を示して低所得者への福祉灯油の実施を求めました。 の消費税増税や北電の電気料金の値上げ申請などの実 に、アベノミクスによる諸物価の値上がり、4月から トル当たり106円前後で高止まりをしている。さら たいと答えました。低所得者には朗報です。 て述べ、この状況が続くようであれば今年度も実施し 油の問題を取り上げ、 低所得者の取り巻く厳しい状況につい 灯油は依然として 1リッ 17日の一般質問 では、

100万、この多くの老との形との方、この多くの老ととは男女合わせて約日を入るので、日本中の独立をといるといるが、 どんどん増えている独 暮らしをしているので人は何を考え、どんな

え込む。そして秋風を感じる頃に は特に淋しさが胸をしめつけ、満 たされない何かを感じる。戦後の 廃墟から今の繁栄を作ってきた老 のるがらが胸をしめつけ、満 でいるからだろうか。▼オランダ カの衰え?足が痛いから?」と考らないことは服薬と病院行き。 ふと思った。「若い時は出かけるのと思った。「若い時は出かけるのと思った。「若い時は出かけるの を見渡せば動く生物は老人とメダー 前の挨拶を一言いいその日が始まー言だけの老いの夏」夫の写真に一言だけの老いの夏」夫の写真にしまる。 しょうか。ある老人の生 安心する▼朝食をすませ1日のスよかった1匹も欠けてないね」と 「1匹、2匹、3匹・・・元気でカ10匹。メダカに餌をやりながら

電話、何日目かの安否確認ないからだろう▼夕食後、 せ!!」と実に明るい。心配事がたが「先のことは政府におまか の老人ホームの入所者の話を聞い う「元気だよ」とこたえる。

夢を見ますように・・